

Gobierno de Hidalgo firma convenio por la transparencia con la Auditoría Superior de la Federación



A poco más de dos meses del inicio de labores, el gobierno del estado firmó un convenio por la transparencia y rendición de cuentas con la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Al respecto, el gobernador Julio Menchaca Salazar, señaló que con el convenio su administración reafirma el compromiso con la lucha frontal en contra de la corrupción y la impunidad.

"El apoyo de la Auditoría Superior de la Federación es fundamental para poder encaminar todos esos esfuerzos en una muy legítima acreditación de la utilización de los recursos públicos de manera transparente, de manera eficiente, de manera auditable", sostuvo.

Menchaca Salazar aseguró que su gobierno está comprometido con un buen servicio público que esté, dijo, a la altura de las expectativas de la población hidalguense.

"Por eso vamos a certificarnos con ISO-9000 particularmente en el despacho y después en todas las áreas de gobierno con ISO-37001 que es anti soborno, anticorrupción", refirió.

https://www.milenio.com/politica/gobierno/hidalgo-gobierno-firma-convenio-con-asf